

UAA se suma a la firma de la Declaratoria de Justicia Abierta



BOLETÍN 211

- Esta estrategia interinstitucional busca el esfuerzo para hacer un frente común de transparencia, acceso a la información y protección de datos personales.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se adhirió a la Firma de la Declaratoria de Justicia Abierta junto con el Poder Judicial del Estado y el Instituto de Transparencia del Estado de Aguascalientes, estrategia interinstitucional que busca el esfuerzo para hacer un frente común de transparencia, acceso a la información y protección de datos personales.

Este convenio se orienta a eliminar los obstáculos que dificultan el acceso a la justicia y se asumen los retos para transparentar y rendir cuentas claras desde un espacio abierto a la sociedad para que

puedan ejercer su derecho de acceso a la información pública y protección de datos personales.

En el marco de este acto protocolario, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la máxima casa de estudios del estado, expresó su reconocimiento al compromiso que asumen las entidades de justicia del estado, al firmar esta declaratoria que sin duda busca mejorar sustancialmente la experiencia de la ciudadanía, con respecto a su acercamiento y relación con los procesos de justicia.

La rectora reiteró el compromiso de la UAA de coadyuvar, en la medida de lo posible, en los ejercicios de capacitación, actualización y promoción de la cultura de la transparencia, así como del uso de las tecnologías que busquen mejorar la participación ciudadana y el acceso a la información.

Para finalizar, la Dra. Pinzón Castro, expresó su solidaridad con las personas y entidades públicas y privadas, que día a día trabajan para que nuestro país recupere la paz, afiance su democracia y pueda seguir creciendo como la gran nación que es.

Es importante señalar que Aguascalientes es uno de los primeros estados de la república en incorporar el modelo de Justicia Abierta incluyendo al Poder Judicial, la Fiscalía General, las Fiscalías Especializadas en Combate a la Corrupción y Delitos Electorales, así como a los Tribunales Electoral y de Justicia Administrativa.

El evento contó con la presencia del Dr. Juan Rojas García, magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura Estatal; la Dra. Norma Julieta del Río Venegas, comisionada del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales y Coordinadora de Vinculación del Sistema Nacional de Transparencia; la Dra. Mariela del Carmen Huerta Guerrero, comisionada presidenta del Órgano Garante del Estado de Guanajuato y Coordinadora de la Región Centro Occidente del Sistema Nacional de Transparencia; así como comisionados del Instituto de Transparencia del Estado de Aguascalientes, la Lic. Mónica Janeth Jiménez Rodríguez y el Mtro. José Antonio Garza Tristán.

—000— Ciudad Universitaria 18 de junio de 2024